

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

ALICANTE / Descienden las reservas hídricas de las cuencas suministradoras

P. R./ALICANTE

Las reservas de las cuencas que abastecen en la provincia, Júcar y Tajo, se redujeron la semana pasada a pesar de las precipitaciones producidas el viernes y el sábado. En los embalses de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) han disminuido 17,78 hectómetros cúbicos durante la última semana y se han situado en 580,50 hectómetros cúbicos, lo que supone un 17,35% de su capacidad total.

Publicidad

Según informaron ayer fuentes de la CHJ, de los veintisiete embalses adscritos a la Confederación, tres han aumentado el nivel de agua almacenada -aunque ninguno ha alcanzado el hectómetro cúbico de crecimiento-, dos han mantenido el caudal, y en los veintidós restantes ha disminuido.

El descenso más significativo ha sido el del embalse de Alarcón, con 6,60 hectómetros cúbicos menos, lo que lo sitúan al 7% de los 1.118 hectómetros cúbicos de su capacidad. Continúan secos los embalses de Algar y el de Almansa.

Por otro lado, la reserva en los embalses de la cabecera del Tajo (Entrepeñas y Buendía) disminuyó esta semana dos hectómetros cúbicos y quedó en 361 hectómetros cúbicos, el 14,6% de su capacidad total de 2.474 hectómetros cúbicos.

La reserva total de agua en la cuenca del Tajo descendió esta semana en 128 hectómetros cúbicos (el 1,16%), hasta los 5.451 hectómetros cúbicos, que suponen el 49,51% de la capacidad total de 11.009 hectómetros cúbicos.